



新年あけましておめでとうございます 本年も昨年同様、御歳頃の程何卒よろしく お願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。本年も何卒宜しくお願い致します。

昨年末から新年にかけて、日本海側は大雪に見舞われ大変ですが、関東においては穏やかな日和だったのではないのでしょうか。弊社も暦の都合もありましたが長くお休みを頂き大変ありがとうございました。

このご時世、働き方改革やらもあり、休みを増やさないと人手不足になり求人しても人が集まらない状況になりこれまたにっちもさっちもいなくなりこれまた困った状況になってしまいます。さてこの働き方改革とやらに対しこれでいいのかな？という疑問が付きまします。と申しますのは、運転手や建築系など働いた分だけ給料が貰える業種などは、休みが増えとお給料が減ってしまい仕事離れが進みます。ただでさえ仕事が大変なのに給与まで少なくなって働きたくなるのは当たり前です。企業がブラックでは困りますが、何事もバランスが必要なのではないのでしょうか？

働き手が、お給料が増えるなら働きたいと望む人達は働きたいのですからその気持ちを無駄にするのはいかがなものかと考えます。何事も一律で物事を決めるのは良くないと思います。既にその兆候は運送業界・建築業界など機械化が難しい業種に表れています。どちらも人手不足な上、建築業界では土日休みなど建築のペースが遅れ、更に鋼材価格も上がり、建築の見直しさえ始まっています。それが今度は鉄鋼メーカーの生産さえも左右し減産となり、スクラップの使用量も減りと色々な業種にも波及していきます。建築も自動車産業と同じく多くの業種多くの人達によって成り立っています。だからこそ働き方にもバランスが必要かと考えます。日本はもはやGDPもインドに抜かれ世界5位まで落ちてしまいます。かつてある政治家が2位じゃ駄目なんですか？といていた人

がいましたが、2位を目指していたら更に落ち込むのは必至です。1位を目指しての2位はまだいいのですが・・・。

日本は物作りの国です。より良い物を目指しメイドインジャパンと言うブランドを作り、世界に信用され、物が売れました。そこには先人達の努力の賜物が、あるはずですが。でもその努力、頑張ると言う言葉があたかも時代遅れの様になり無くなりそうな気配があります。本当にそれで国や国民が豊かになっていくのか？そんな事を考える今日この頃です。たまに社員に伝える言葉があります。それはアリとキリギリスの話です。最後に勝つのはどちらかは皆様ご存じの通り。そんな世の中であって欲しいと思います。

ヤード規制始まる

最近テレビでも報道で目にする事が多くなったヤード業者（主に中国人が運営）ですが、埼玉県でも1月1日より屋外保管条例により規制がかかる事になりました。これはヤード業者以外の方でも屋外に100㎡を超える置き場がある方が対象になり、条例により届け出や保管場所の設置基準など、それなりに厳しいルールが設けられています。違反すると100万円以下の罰金または1年以下の懲役とちょっと甘い？罰則もあります。条令設置の理由として、外国人のヤード業者が増え、火事や騒音・振動など日本の環境ルール無視で営業を始め、それが日本全国に拡大しています。又環境無視だけにとどまらず、不法就労や脱税の温床にもなっている可能性が有ります。ちゃんと日本の規制を守っている業者も一部はありますが、ほとんどが怪しい業者と思われまします。その様な事からもともつばら物と言われていた金属スクラップなどは有価で取引がされ、リサイクルを前提としていたことから規制も緩かったのです。日本の業者だけならある程度のモラルを持ち、規制をかけるまで社会問題化する事は有りませんでした。外国人業者はその参入障壁の低さに目をつけ上記の様な問題を起こすに至りました。今後は盗難品の売り先問題も有、警察も別のルール作りをしているそうです。是非とも善が悪を駆逐するルール作りをしてもらいたいものです。このままでは、悪が善を駆逐する状況にありましたから多少は厳しいと感じるかもしれませんが何とか対応していき、この荒波を乗り越えていきたいものです。

コラム

今年の冬は、インフルエンザとコロナ患者が増えているそうで注意が必要です。やはり予防に最強なのは、手洗いとうがいではないでしょうか？人が多い所に行く時はマスクも必須かと思われまします。あっ！睡眠と栄養も忘れずに！！